

お餅つき



学童塾よりは願い

持ち物

- ▽連絡ノート
(体温を記入して下さい)
- ▽予備のマスク
- ▽自主学習道具
- ▽ハンカチ

毎日確認！忘れないで！

『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

先日、大田市総合体育館で開催されました「早田ひな選手」の講習会のお手伝いをさせて頂きました。

早田ひな選手といえば、世界選手権で3大会連続のメダル獲得、アジア選手権では3冠王、全日本選手権でも優勝経験をお持ちの、超トップアスリートです！

間近で現役の世界トップのプレーを見ることが出来、とても刺激をもらいました。

この写真は、その際に早田ひな選手、専属コーチの石田大輔コーチと撮った写真です。

写真撮影の際には世界選手権で獲得されたメダルもかけさせてもらいました。

とても貴重な一日をありがとうございました



さて、今月号の新聞では冬休みのイベントの様子を紹介いたしましたね♪

遂に2022年に突入しました。新年を迎えて、初詣や成人式といったお祝いムードが漂う一方で、一時は落ちていたコロナウイルスもオミクロン株の出現と共に再び流行し始め、少し不安な年もありますね。

しかし、本年も子供たちの笑顔と成長をたくさん見ることを目標に、イベントの企画や日々の運営をしていきたいと思っておりました。また感染対策として、引き続きマスクの着用、石鹼による手洗いを実施し、さらに気を引き締めていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

餅を丸める作業をしたのですが、今年はコロナウイルス流行のため餅を丸める作業は中止して、お餅をついた後に、市販のお餅を焼いたりゆでたりして食べました。

お餅のお供として、きな粉と砂糖・醤油、ぜんざいを用意し、子供たちに好きな味を選んでもらつたのですが、低学年の子たちにはぜんざいが人気で、高学年の子たちは砂糖・醤油が人気でした。

みんな美味しいお餅に大満足！

あちこちで「美味しい～！」といふ声と、たくさんの笑顔がみられましたよ♪

また6年生女子たちがお餅をゆでる作業のお手伝いをしてくれました。とっても頼りになるお姉さんたち、お手伝いありがとうございます♪

新年あけまして
おめでとうございます



初詣



学童塾新聞

1月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanba.com/index.html>

学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください。
※「さんびるアカデミー」や
「さんびる 学童塾」で検索してみて下さい。

こちらも要チェック★



ボウリング大会

1月6日は宍道湖ボウルでボウリング大会を開催しました！



高学年の子と低学年の子たちが一緒にチームを組んで楽しみました。ボウリングに不慣れな1年生を、同じチームの高学年の子たちがリードしている姿が見られ、非常に微笑ましかったです。

今回の景品は海辺のトマトでした。子供たちだけでなく、お母様にも喜んでいただけました（笑）。入賞組おめでとう！入賞できなかつた子たちもお疲れ様でした！



こちらは漫画に夢中 オプション・普段の様子／



自由時間はアニメに夢中



書初めに集中しております

真剣！



ピラティスの様子！ 体幹とインナーの筋肉を鍛えて綺麗な姿勢を目指します！